

## REPORTE

### VIAJE DE FAMILIARIZACIÓN DE JAPON

Del 04 al 07 de abril se recibió y atendió la SECTUR en coordinación con el CPTM de Tokio, Japón a un Viaje de Familiarización de representantes de las principales agencias de viajes de Japón y del mundo como lo son JTB Vacations, HIS y JAL Pack, así como a los representantes de planeación y ventas de los dos mercados emisores más importantes de Asia como es Tokio y Osaka.

Durante su estancia el primer día visitaron Monte Alban muy temprano para recibir el amanecer, recorrieron el centro histórico visitando los puntos principales como el Templo de Santo Domingo, los mercados, el Andador Turístico.



En su segundo día, continuaron con las cascadas petrificadas de Hierve El Agua, conocieron el proceso de la grana cochinilla en Teotitlán del Valle, se deleitaron con la majestuosidad del Árbol del Tule, se adentraron en el mundo del mezcal en Santiago Matatlán y disfrutaron de la elaboración del Barro Negro.



Como parte de los atractivos, pudieron también degustar la gastronomía oaxaqueña a cargo de la Cocinera Tradicional Carina Santiago, quien los recibió con su tradicional mole.



[www.oaxaca.gob.mx](http://www.oaxaca.gob.mx)